

Quedó inaugurada el Área de Discapacidad

Escrito por Administrador
Sábado, 06 de Diciembre de 2014 00:00

{besps}promocionsocialydesarrollohumano06122014|width=215|height=321{/besps}

El pasado miércoles 3 de diciembre por la tarde, la Municipalidad de Roque Pérez inauguró el Área de Discapacidad dependiente de la Dirección de Promoción Social y Desarrollo Humano. En el acto estuvo presente el Intendente Juan Carlos Gasparini, el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, el Director Ejecutivo hospital Juan Bautista Cora, funcionarios del gabinete municipal, concejales, representantes de instituciones y entidades locales relacionadas a la discapacidad y autoridades de educación.

Previo al corte de cinta, las palabras estuvieron a cargo de la concejal Ester Moralejo quien destacó la inauguración del Área de Discapacidad en el Día Internacional de las Personas con Discapacidad y expresó que "es una fecha en la que se crea conciencia sobre lo que es una persona con discapacidad en la familia. Este gobierno municipal trabaja en distintas áreas, ahora vamos a concentrar toda la tarea en esta nueva área. La integración real de la persona con discapacidad termina con su integración laboral, cuando llega con el sueldo a su casa, apuntamos también a ello".

Una de las funciones más importantes del Área de Discapacidad será la tramitación del Certificado Único de Discapacidad (CUD), que se realizará los días jueves de 8:00 hs. a 11:00 hs., siendo fundamental que quien no lo tiene lo tramite para poder acceder a todos los derechos que la legislación otorga. El Área de Discapacidad atenderá al público los días miércoles a la mañana para asesoramiento e inquietudes y tendrá un banco de elementos ortopédicos. También se seguirán desarrollando charlas para concientizar a toda la población.

A continuación, el Intendente Gasparini expresó que "teníamos este tema pendiente, el de darle un trato especial a la discapacidad, se juntaron todas las áreas por eso es importante. Es mérito de todos ustedes, para nosotros es muy

Quedó inaugurada el Área de Discapacidad

Escrito por Administrador

Sábado, 06 de Diciembre de 2014 00:00

importante que estén aquí". El acto finalizó con el corte de cinta y la presentación de la oficina.